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村山談話を絶対視する岡田外相 2009/10/11 06:27 

  

 日中韓で共通の歴史教科書を作る 

 ことが将来の理想、頭は大丈夫？ 

  
  
 外相に就任した岡田克也氏の思想の危険性については多くの識者が指摘してきたことですが、案の定、早速やってく

れていますね。  
  
 日本外国特派員協会で岡田外相は「過去の政権では村山談話に反する閣僚などの発言があり、『悪かったと思ってい

るのか』と疑問を抱かせた。そういうことがないようにしたい」と述べ、さらに日中韓の歴史教科書問題で、「将来の

理想は共通の教科書を作ることだ」とも述べたと云います。 
  
 典型的な日本悪者史観、いわゆる「自虐史観」をさらに強固なものにしようという左翼が万歳しそうな外相の誕生で

す。清貧でぶれないことが売りとマスコミ受けのする岡田克也氏ですが、冗談ではありません。いい年して何をバカな

ことを、と私は思いますが、ここはず～と一貫して「自虐史観の是正」を訴えてきた渡部昇一氏の主張を聞かせるのが

早いでしょう。 
  
 以下は正論11月号「社会党なき社会党の時代」の総力特集の巻頭言を飾った渡部昇一氏論文の後半部分の抜粋です。

「ソ連は解体したが、マルクス主義は日本で優勢になってきているのである」と結んでいますが、世界中が日本での自

虐史観政権の誕生を内心で「笑いながら」見ているのではないでしょうか？。 
  

 
 ミャンマーのニャン・ウィン外相（右）と会談した岡田外相 

＝３日、カンボジア・シエムレアプ（共同） 
  

 「脱官僚」の衣の下に息づくマルクス主義 

  
 民主党の根本的な危うさは、その歴史認識に顕著に現れている。私はこの点を棚上げにしてはならないと思う。 
 いったい民主党の歴史認識とはいかなるものか。『民主党のめざすもの』にはこう書かれている。 
  
＜官主導の国家中心型社会は、依存の政治・責任意識を欠いた政治を生み、現在にいたっても無責任政治をもたらして

いる＞、その「無責任体制を変革する」ために「新しい政治集団の創設」が必要だと訴えるのだが、彼らのいう「無責

任体制」とは何か。 
  
＜日本社会は何よりも、アジアの人々に対する植民地支配と侵略戦争に対する明瞭な責任を果たさずに今日を迎えてい

る。21世紀に向け、アジアと世界の人々の信頼を取り戻すため、アジアの国々の多様な歴史を認識することを基本に、

過去の戦争によって引き起こされた元従軍慰安婦などの問題に対する深い反省と謝罪を明確にする。そうした過去を再
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び繰り返さないための平和アピールを全世界に向かって発信する。/このなかで私たちは、一定の歴史観を押しつける

ことなく、歴史的事実をめぐるアジアの人々との認識のズレを克服し、過去の間題にはっきりと決着をつける必要があ

る。そして、過去の重荷がアジアをめぐる現実の諸問題に対する認識や対応に曇りを生じるようなことは、厳に戒めな

ければならない＞。 
  
 この認識は「村山談話」そのものである。彼らが唱える「市民中心型社会」というものを、単に族議員・官僚支配か

らの脱却と見るわけにはいかない。過去の侵略戦争は、明治憲法体制確立以来の「官主導の国家中心型社会」がもたら

したものだから、それを打倒して市民中心型社会を築かなければならないというのは、まさに"日本悪しかれ"という歴

史認識と直結した国家改造ではないか。「官僚依存の政治からの脱却」という聞こえのいい言葉の奥に何が企図されて

いるかを、日本国民は注視しなければならない。 
  
 鳩山首相は選挙前から、「社民党が反対することはやらない」と明言していた。自民党に辟易し、「一度民主党に政

権を担当させてみたら」という考えが、取り返しのつかない禍根をもたらす。われわれはそれを現実に味わうことにな

る。鳩山政権が「第二の村山談話」によってわが国の名誉と国益を損なうのは目に見えている。 
  
 自民党は国家観や歴史観、安全保障といった対立軸を選挙の大きな争点にすべきだったのに、不甲斐なくもその対決

を回避し、"サービス合戦"に終始した結果、民主党に敗れ、社会党なき社会党の時代を呼び寄せてしまった。 
  
 実は、私は「日本は本当に侵略国家だったのか」と問いかけた田母神俊雄航空幕僚長を、「村山談話」に反するとし

て一夜にして"更迭"、麻生首相や浜田防衛相以下自民党議員の大半がそれを適切な処置として看過したとき、民主党と

の対決は勝負あったと思わざるを得なかった。 
  

   
第一回のNHKへの抗議集会に出席してスピーチした渡部昇一氏（5月16 日撮影） 

  
 安倍政権が倒れて以後、ますます自民党らしさは薄れた。福田元首相は、「太平洋を地中海に」「友達の嫌がること

はしない」等々、鳩山首相の「友愛」と変わらぬ発言を繰り返したが、麻生首相になっても"自民党らしさ"は、ついぞ

本格的には発揮されないまま、選挙後では死児の齢を数えるようなものだが、靖国神社への参拝もしないままに終わっ

た。 
  
 安倍、福田、麻生と三代の首相が靖国参拝を見送ったことの影響を自民党は真撃に受け止めるべきだろう。自民党は

それによって何を得、何を失ったか。近年の党勢の退潮を公明党との連立によって補い、政権与党であることを目的化

したことが、本来の自民党(保守)支持層に愛想を尽かされることになったことがわからないようでは、自民党の再生は

ない。 
  
 いわゆる田母神問題が灸り出したのは、「村山談話」と自民党の変質である。「日本は侵略国家であったのか」と問

いかけた航空幕僚長は、なぜ自民党政府によって更迭されなけれぱならなかったのか。その原因は「村山談話」にあ

り、その背後にあるのは、日本にはハンディキャツプ国家という選択肢しかないという外務省、政府の考え方、それを

支える東京裁判史観である。 
  
 要点のみを言えば、サンフランシスコ講和条約第十一条についての外務省の解釈がいつの間にか変わってきたことで

日本政府(自民党)は卑屈になった。外務省は東京裁判の「裁,判」と「判決」を混同し、それを政治家にレクチャーし
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続けている。 
  
 たとえば昭和六十年十一月八日の衆議院外務委員会において、外務省見解を代表した形で小和田恒氏は土井たか子議

員の質問にこう答えている。「…ここで裁判(極東国際軍事裁判H東京裁判)を受諾しているわけでございますから、そ

の裁判の内容をそういうものとして受けとめる、そういうものとして承諾するということでございます」 
  
 これは裁判と判決をごっちゃにした致命的な誤りである。東京裁判は、いわゆるA級戦犯の誰も受諾、納得していな

い。東條英機被告の『宣誓供述書』を見よ。受諾したのは判決のみである。他の被告も同じで、敗戦国の指導者として

捕虜状態にあるのだから判決から逃げるわけにゆかなかったが、「裁判」受諾と「判決」受諾は全く別物なのである。 
  
 小和田氏を代表とする外務省の見解は日本政府の見解として今も政治家を縛り、これに抗する本当の知識を持たない

自民党は外務省見解の膝下にあり続け、自らを脆弱、自虐的にしていった(『別冊正論』第十号「東京裁判の呪縛を断

つ」の巻頭を参照されよ)。第一、日本はサンフランシスコ条約を締結して国際社会に復帰したのであり、その時点で

東京裁判とは完全に縁が切れているのだ。 
  
 自民党は結党以来、東京裁判史観を是とするか非とするかという対立軸を意識してきたはずで、国家としてそれを乗

り越えることが目的だったはずだ。戦後社会の抱える歪みはすべてそれに通底していると言って過言ではない。自民党

は民主党に倒されたのではない。自らの存在理由であった結党理念を、ただ政権与党でありたいという動機からどんど

ん薄めていき、日本国を守るとはいかなることかという本質を忘れ、“保守もどき“政党に堕してしまったことが真因

である。 
  
 自民党が自壊した今、冷戦後も強かに生き延びた左翼勢カが国政を牛耳る現実が訪れた。われわれはマルクス主義に

勝ったと思っていたが、「人権」「人道」「平等」「環境」という一見善なる言葉の陰に極左翼的価値観は浸透し、わ

が国を蝕んでいる。 
  
 社会党という看板はなくなったが、その命脈は民主党に息づき、「保守」や「自由」を押し潰そうとしている。言い

換えれば、マルクス主義という衣は見えづらくなったが、それとの闘いは終わっていないということだ。ソ連は解体し

たが、マルクス主義は日本で優勢になってきているのである。 
  
  
            ●【討論！】日本解体阻止！どうする!?外国人地方参政権 
                           1/6  2/6  3/6  4/6  5/6  6/6 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 
● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
          

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(29) 

コメント(29) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/10/11 06:58Commented by 真実ゆう子 さん 

オカラの顔に死相が・・w 
頭、大丈夫？って、半島系の人たちに常識は通じませんね。 
排泄物で生き延びてきた民族だけあるwと毒を吐かせて戴きます。  

 

2009/10/11 10:59Commented by コードネームは6-4-3 さん 

最近の岡田の劣化加減は凄いモノがありますね。 
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もっとも「脳味噌」の劣化は元々なんでしょうか？ 
日中韓で「共通の教科書」？数学や科学ならまだしも 
歴史は有り得ないですよ。 
英豪でも英米でも英仏でも有り得ません。 

もっとも、「大東亞戦記」や「歴史の真実」を日本側から突きつけるのなら 
毎日、ジャスコで買物します（笑）  

 

2009/10/11 11:07

Commented by しばりょう さん 

フランケン岡田が マルクス主義思想「人権」「人道」「平等」「環境」という一見

善なる言葉を標榜し、韓国、中国の意向を含んだ 
歴史教科書など、本気で作る気なら、それは、中国の反日教科書 

に匹敵する とんでもない 国的反日教科書ではないか。 
もうかつての、社会党政権そのももです。日本が守ってきた、「保守」や「自由」を押しつぶ

す、社会主義独裁国家ではないか。 
兄が経営する、イオングループも、環境を誹謗しながら、日本のあった、ご近所商店街を

つぶし、日本のあった、原風景まで破壊してしまった。兄弟揃って 日本を破滅の道へ進

もうとしている。 

 

2009/10/11 11:12

Commented by mochineko さん 

オカラのオヤジは 
「北×名誉市民」なんぞをシ×から貰って喜んでいるような輩です。 
「北×名誉市民」の息子を外務大臣にするなんて、 

ハトの任命責任を問わなければ。  

 

2009/10/11 11:23Commented by tom-h さん 

「サンデーNEXT」北村弁護士の発言 
 
中川昭一氏の死去に関する話題の際、北村晴男弁護士は 

 
「やっぱり中川さんは繊細な方で、そこが女性からの人気の要因でもあったと思うのです

よ。」とコメント。更に続けて 

 
「ただ政治家は、民主党の小沢さんや鳩山さんみたいに身内に犯罪があってもどうってこ

とない、というようなある種の図太さも必要なのかなとも思うのですよ。」 

 
と思いっきり民主党に皮肉を言っていました。 

 
ま、小沢はともかくポッポ兄ちゃんが図太いかは疑問ですが。 

 
鳥越や吉永やなかにしが盛んに言っていた「政治家には強さが必要だが、中川さんには

ない」というのは『どんな犯罪を犯しても堂々と「関係ない」というような』強さだったのかも

しれませんね。  

 

2009/10/11 11:27Commented by その蜩 さん 

岡田外相なんかよりはるかにずっとヤバイ人材が民主党にはわんさとひしめいてますよ。

彼がやばいのではなく、民主党そのものがヤバイのです。 
長島氏などは例外中の例外と見るべきですよ。 

 

2009/10/11 11:39Commented by しばりょう さん 

イオングループのこの温室効果ガスの排出量は、、流通・小売業部門ではトップとなる排

出量である。 
さらに、同社の関連グループ会社 イオンスーパーセンター(株)やイオンモール(株) 、イ

オンマルシェ(株)、イオン九州(株)、イオン北海道(株)、琉球ジャスコ(株)、(株)フードサ

プライジャスコ、(株)マイカル、(株)マイカル九州の温室効果ガス排出を加算すると、1,9
00,257t/CO2（190億257トン）もの排出量となり、トヨタ自動車 245億1千トン、東日

本旅客鉄道 204億8千トン、東芝 175億3千トン, 西日本旅客鉄道 150億5千トンな

どと比較すると、事業規模と温室効果ガス排出量が理解できるものと思われる。  

 

2009/10/11 11:47Commented by tom-h さん 

ついでにサンデーモーニングでも金子勝氏がいつになく?良いことをいっていました。 
 
「補正予算の3兆円削減は財務省主導、則ち政治主導ではなく官僚主導で行われた。管

さんの国家戦略室も事実上機能していないことだし、本来削減することによる弊害が本来

ならば専門家も交えて行われるべきだが、それが行われたとは思えない」とおっしゃって
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ました。 

 
 
 
にしても岡田売国奴はやってくれますねぇ。やらなくて良いことを。 

 
「中川さんは世界の恥さらしになった?」「国益を害した？」ばっかじゃねぇの? 
 
岡田と鳩山の外交姿勢の方がよっぽど世界の恥さらしかつ国益を害したでしょ? 
 
あと千葉法務大臣の指揮権発動発言の方がよっぽど世界から呆れられている。  

2009/10/11 12:02

Commented by o-en さん 

【拡散依頼あり転載します】 
＊ ＊ ＊ 
日本を助けて下さい！！ 

 
『水間条項』からの情報 
「１０・２７『日本解体法案』反対請願受付国民集会＆デモ」→ 

http://mizumajyoukou.jp/#w415d9f0 
 
【日本を】10･27『日本解体法案』反対請願.com【守ろう】（請願支援ブログ）より 
「主催者へ質問 ＊この請願に関する質問と回答あり＊」→ 

http://sitarou09.blog91.fc2.com/blog-entry-40.html 
「仮に、在日韓国・北朝鮮人よりも多い６０万通以上の請願が「外国人参政権付与反対」

だけで届いたら、「外国人参政権付与法案」が潰れるだけでなく、その他の日本解体法案

もストップさせれます。」 

 
「（周知用） 初めてこの問題を知る方へ (10/07)」→ 
http://sitarou09.blog91.fc2.com/blog-entry-34.html 
 
ネットでご周知頂ける方は、できるだけ政治とは無関係のサイトや記事にご紹介頂けまし

たら幸いです。 
支持政党や思想・信条に関係なく、すべての日本人が立ち上がらなければならない問題

です。 
＊ ＊ ＊ 

 
とのことです。よろしくお願い申し上げます。 

 

2009/10/11 16:06Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん  
 
>オカラの顔に死相が・・w 
 
私にもそう見えますよ(^^；。 
 
>頭、大丈夫？って、半島系の人たちに常識は通じませんね。 
 
これも半島系ですか？。 

 
>排泄物で生き延びてきた民族だけあるwと毒を吐かせて戴きます。 
 
何か臭いそうです～(^^；。 

 

2009/10/11 16:09Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんにちは。 
 
>歴史は有り得ないですよ。 
>英豪でも英米でも英仏でも有り得ません。 
 
支那と朝鮮は史実と180度のウソ捏造を堂々と教えてますからね。日本はその反対の自

虐史観ですが(^^；。 

 

5村山談話を絶対視する岡田外相：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1264978/



 
>もっとも、「大東亞戦記」や「歴史の真実」を日本側から突きつけるのなら 
>毎日、ジャスコで買物します（笑） 
 
ありえません。一生買い物はしないことになるでしょう。 

2009/10/11 16:11

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんにちは。 
 
>もうかつての、社会党政権そのももです。日本が守ってきた、「保守」や「自

由」を押しつぶす、社会主義独裁国家ではないか。 

 
御意！。言論を封じる全体主義が堂々と表に出てきました。 

 
>兄弟揃って 日本を破滅の道へ進もうとしている。 
 
ひょっとして鳩山兄弟よりたちが悪いかも知れません？。  

 

2009/10/11 16:13Commented by 花うさぎ さん 

To mochinekoさん こんにちは。 
 
>「北×名誉市民」なんぞをシ×から貰って喜んでいるような輩です。 
 
それは知りませんでした。情報感謝です。 

 
>ハトの任命責任を問わなければ。 
 
他にも色々ありますね。マスコミは全然報道しないけど(^^；。 

 

2009/10/11 16:16Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>思いっきり民主党に皮肉を言っていました。 
 
がははははは。ひょっとして動画で「マスコミを信じちゃいかん」と叫んでいた正義感の強

そうな人ですか？。 

 
>『どんな犯罪を犯しても堂々と「関係ない」というような』強さだったのかもしれませんね。 
 
最近のテレビは悪党礼賛なんでしょうか？。 

 

2009/10/11 16:17Commented by 花うさぎ さん 

To その蜩さん  
 
>長島氏などは例外中の例外と見るべきですよ。 
 
このクラスが何人いていつ行動を起こすのか、注目しています。  

 

2009/10/11 16:19Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>事業規模と温室効果ガス排出量が理解できるものと思われる。 
 
へえ～、トヨタ、JR東日本つぐ第三位ですか？。凄いものですね。情報ありがとうございま

す。 

 

2009/10/11 16:23Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん  
 
>補正予算の3兆円削減は財務省主導、則ち政治主導ではなく官僚主導で行われた。 
 
え～やっぱりそうなんですか？。 
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＞管さんの国家戦略室も事実上機能していない 

 
彼は何をやっているんでしょうね？。 

 
>千葉法務大臣の指揮権発動発言の方がよっぽど世界から呆れられている。 
 
自分の発言の意味が分かってないですね。さすが拉致実行犯の釈放要請に署名して恥

ないだけのことはあります(^^；。 

2009/10/11 16:25

Commented by 花うさぎ さん 

To o-enさん こんにちは。 
 
>「主催者へ質問 ＊この請願に関する質問と回答あり＊」 

 
この部分は今回初めてですね。情報ありがとうございます。 

 

2009/10/11 16:52

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさんさん こんにちは。 
た。 

> 
>>兄弟揃って 日本を破滅の道へ進もうとしている。 
> 
>ひょっとして鳩山兄弟よりたちが悪いかも知れません？ 
 
フランケン岡田が もと自民党とは、思えない思想の持ち主ですね。まるで 旧社会党で

す。びっくりしました。 
こんなの外相では、日本害務大臣ですね。 

 
中台問題では訪台や台湾当局者の会談の際に独立反対を明言し、台湾側から厳しく批

判された 

 
靖国問題では中国などからの批判に対して説明不足であることを理由に当時の小泉首

相に重ねて参拝中止を要求、中国などを説得出来ないのなら参拝すべきではないとし

た。 

 
歴史教科諸問題では、（日本の侵略戦争について謝罪した１９９５年の）村山談話に基づ

いて、「韓国・日本・中国共通の教科書を作るのが最も理想的」と繰り返し主張している。

[5][6]。 
 
東シナ海ガス油田問題について「微妙な問題は信頼関係を大事にしながら話し合うべき

だ」と日本側の権益に消極的な姿勢を示している。 

 
在日韓国人をはじめとする永住外国人住民の法的地位向上を推進する議員連盟会長と

して永住外国人に地方参政権を持たせることを主張している。 

 
沖縄返還及び非核三原則に纏わる4つの密約（西山事件の問題他）は全て公開されるべ

きであるとする立場で、外務省にも2009年11月までに報告するよう命じている。  

 

2009/10/11 17:21

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>在日韓国人をはじめとする永住外国人住民の法的地位向上を推進する議

員連盟会長として永住外国人に地方参政権を持たせることを主張している。 

 
確か党本部に櫻井よしこ女史を招いて説明を聞き、「それでもやる！」といって女史を呆

れさせていましたね。 

 
こう並べてくれたのを見ると、正に日本の国益を害す反日害務大臣です。過去最悪でしょ

う。  

 

2009/10/11 17:35Commented by しばりょう さん 

 
岡田外相がアフガン訪問＝復興支援策を大統領と協議へ  
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とりあえず民主党関係者が、現地へ行き、活動してください。 

 
 
10月11日15時35分配信 時事通信 
 【イスラマバード時事】北京を訪問していた岡田克也外相は11日午前（日本時間同午

後）、アフガニスタンの首都カブール入りした。政府はインド洋上で海上自衛隊が行ってい

る給油支援活動を「単純延長しない」との方針を示し、同活動に代わるアフガン復興支援

策を検討している。外相はカルザイ大統領やスパンタ外相と会談。アフガン側のニーズを

直接把握したい考えだ。 
 外相のアフガン訪問は、治安上の理由から伏せられていた。日本側は、農業技術協力

など民生分野に重点を置いた支援を拡充させたいとしており、外相は大統領らに対し、こ

うした考えを伝えるとみられる  

2009/10/11 18:45

Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>とりあえず民主党関係者が、現地へ行き、活動してください。 

 
はい、危険を伴う業務ならまず民主党が率先してすべきですね。民生支援なら安全だと

思っている現状認識が全く甘いと思います。  

 

2009/10/11 18:45

Commented by 花うさぎ さん 

・慎吾の時事通信  No.457 平成21年10月11日(日) 
 
秋の日の雑感、と、「予告された殺人の記録」(1) 

 
 本日11日の、産経新聞朝刊の見出しを見て笑った。「鳩山首相 『友愛の東シナ海に』

日中首脳会談 具体的進展なし 」 
 やれやれ、こちらもノーベル平和賞に値する友愛外交だ。そして・・・見出しは言う「具体

的進展なし」と。片やアメリカの大統領、バラク・フセイン・オバマ氏。核廃絶演説で、ノー

ベル平和賞を受賞することになった。思わず、韓国大統領の金大中氏がノーベル平和賞

をもらった時の感想が甦った。・・・曰く、「犬も笑う」 

 
 本日は、早朝、道友とともに、仁徳天皇陵正面横の公衆便所の掃除をした。月１回、行

っている。 
 便所のタイルを石けんでこすっていると、息切れがしてきた。改めて掃除には体力を要

することを実感すると共に、お寺の坊さんが、座禅をする毎日であるにもかかわらず、健

康なのは、毎日掃除をしているからだと思い至った。掃除は大切だ。足下の掃除ができな

い者が、どうして人様の為に仕事ができようか。 

 
 さて、先の時事通信で、民社党の委員長をした親分肌の春日一幸さんが、選挙になれ

ばいつも北海道の中川一郎さんの応援に行ったことを書いた。春日さんは、「中川一郎は

日本に必要な男だ」と考えていたからである。政治家が日本は如何なる国でなければな

らないのかという観点から政治に臨むならば、既存の党派の枠を越えて国家に有為な人

材を見いだそうとし、それが日本のためだと思う。 
  
春日さんは、中川一郎が日本の為に必要な男だと判断して、民社党委員長として自民党

の中川一郎を応援した。ここが昨今の、「政権交代」が自己目的となっている政治ゲーム

と全く異なる点である。今の政治ゲームでは、政治家が中心に据えるべき「日本は如何な

る国でなければならないか」という観点が無いのである。  

 

2009/10/11 18:45Commented by 花うさぎ さん 

秋の日の雑感、と、「予告された殺人の記録」(2) 
   
従って、ゲームの当事者が「日本は如何なる国か」と考えたこともないものだから、今の内

閣の首相や閣僚から「東アジア共同体」、「友愛の東シナ海」、「日中韓共通の教科書造

り」などのスーパーマーケットの経営理念のような発想が出てくる。それと合わせて、まさ

にイオンというスーパーが国内よりも中国大陸に販路を開くという話が伝わってくるから、

我が内閣とスーパー経営者の発想の符合に合点がいき、種のあいた手品を見せられて

いるようで馬鹿らしくて仕方がない。 
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従って、笑うしかないのである。そして８月の選挙で、国民自身が、海の向こうのオバマの

「チェ～ンジ」に合わせて「こ～た～い」を選んで仕舞ったことを、無念に思う。 

 
 春日一幸さんと同じ民社党出身の私は、政治家ならば、この春日一幸と同じ発想のもと

に、国政に臨まなければならないと思っており、今までその思いに忠実に政治行動をして

きた。その春日一幸生誕１００年記念パーティーが、１０月８日、名古屋で行われた。ここ

に出席し、春日一幸を偲び、改めて現在の政治の頽廃と矮小化を思った。民社党出身の

民主党議員は、「春日先生の望んだ政権交代が実現した」と浮かれていたが、彼らは全く

分かっていない。 
  
現在は春日一幸の目指した政治とは全く異なる。春日一幸が今生きておれば、この政権

交代ゲームを如何に嘆いたか。春日一幸さんの後輩、一番の理解者塚本三郎氏が次の

ようにスピーチした。 ある日、春日から次のように命令された。「（超法規的発言で金丸

防衛庁長官に解任された）栗栖統合幕僚会議議長に連絡を付けろ、彼こそ我が民社党

が擁立すべき人材だ、口説いてこい」、と。そして、春日委員長は栗栖さんを参議院議員

の候補者として闘った。栗栖さんが当選しておれば、日本の国防と外交は今のようになる

はずがない。惜しいことであった。  

2009/10/11 18:46

Commented by 花うさぎ さん 

秋の日の雑感、と、「予告された殺人の記録」(3)  
 
 これで春日が目指した政権交代とは何かが分かるというものだ。これが分か

ったパーティー参加議員が何人いたか。即ち、自民・公明政権が首を切った田母神前航

空幕僚長を、国防大臣か外務大臣もしくは教育を改める為に文部大臣に任命するのが、

春日一幸が目指した政権交代なのだ。 

 
 翌１０月９日、東京麻布で、我が春日一幸が応援に行っていた中川一郎の子息である

中川昭一さんの葬儀に参列した。中川さんに最後の別れをして棺が覆われた後、２月１４

日のＧ７における記者会見以来、８月の総選挙を経て死後に致るまで続く執拗で誇張さ

れたＧ７における「朦朧記者会見」の報道を思い返した。 
  
その時、次の言葉が思い浮かんだ。これは「予告された殺人の記録」だ。諸兄姉も、中川

さんに対する、この執拗な報道を思い起こして欲しい。あの中川さんの朦朧状態は、飲酒

によるのではない。それを裏付ける証言もある。しかし、マスコミは、真実を追究するより

も、中川非難のプロパガンダに流れ込み、一切の弁明を許さなかった。経験した者にしか

分からないことかもしれないが、中川さんにとっては、日々繰り返される報道によって、そ

の都度千枚通しで体を突き刺されるほどの苦痛だっただろう。 
  
特に、選挙中の精神的苦痛と肉体的疲労は計り知れない。この攻撃は、殺意を上回る執

拗さであった。いずれ書くが、父上の中川一郎氏と同じように、日本を愛し、日本を取り戻

そうとした中川昭一さんに対する８ヶ月におよぶマスコミの執拗な攻撃は、「予告された殺

人の記録」である。（了）  

 

2009/10/11 18:47

Commented by mizu0614 さん 

花うさぎさん こんばんわ 
ＳＡＰＩＯ 9/30号では、長島昭久・渡辺周の両氏は桜井よしこ氏との対談に

て、「左傾化が行き過ぎる時は、党を割る覚悟で阻止する」旨の発言をしてい

た筈です。今がもうその時です。さてお二人の覚悟やいかに。注目しましょう。  

 

2009/10/11 18:55Commented by 花うさぎ さん 

To mizu0614さん こんばんは。 
 
>左傾化が行き過ぎる時は、党を割る覚悟で阻止する」旨の発言をしていた筈です。今が

もうその時です。さてお二人の覚悟やいかに。注目しましょう。 

 
はい、あの記事はハッキリ覚えています。 

 
政局優先で臨時国会もやらないうちからこのざまです。民主党保守派は一刻も早く連立を

過半数割れする数の議員をまとめて離党し、救国内閣にむけて動けと云いたいですね。 

 

2009/10/11 22:01Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>秋の日の雑感、と、「予告された殺人の記録」(3)   
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> 特に、選挙中の精神的苦痛と肉体的疲労は計り知れない。この攻撃は、殺意を上回る

執拗さであった。いずれ書くが、父上の中川一郎氏と同じように、日本を愛し、日本を取り

戻そうとした中川昭一さんに対する８ヶ月におよぶマスコミの執拗な攻撃は、「予告された

殺人の記録」である。（了） 

 
春日氏 懐かしい名前です。 
西村真吾氏 おっしゃるとおりです。 
自分の党派を超えて これだけ中川氏を評価する人がいるでしょうか。 
日本を愛する人は、西村氏 中川氏の心根に共感するでしょう。 
マスコミによる 執拗な攻撃は、物理的攻撃より、酷いものです。 
NHKを代表する 偏向 反日マスコミを糾弾するために、日本を愛する人達は立ち上がる

でしょう。自分も含め。 
中川氏への、仕打ち生涯忘れないでしょう。  

2009/10/12 06:27Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>自分の党派を超えて これだけ中川氏を評価する人がいるでしょうか。 
 
この点は、彼は偉いですね。 

 
>NHKを代表する 偏向 反日マスコミを糾弾するために、日本を愛する人達は立ち上が

るでしょう。自分も含め。 

 
是非立ち上がりましょう。ここで立たなかったら日本男子ではないでしょうよ(^^)。  
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